



EL DELEGADO DE SERVICIOS SOCIALES CLAUSURA EL TALLER DE CLOWN

El delegado entregó los diplomas a los diecisiete jóvenes que participaron en este taller desarrollado en la Casa de la Juventud y la Cultura

El pasado viernes día 29 de febrero concluía el segundo de los talleres que la Delegación municipal de Servicios Sociales está desarrollando dentro del programa *Ciudades ante las Drogas*.

El concejal delegado de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, estuvo presente en esta clausura en la que también hizo entrega de los distintos diplomas a los diecisiete jóvenes que han participado en este taller.

La iniciativa se ha desarrollado en la Casa de la Cultura y la Juventud desde el pasado 15 de febrero, en varias sesiones que se han realizado los días 21, 22 y 27 de febrero en horario de nueve a doce de la noche.

En el transcurso de este acto de clausura, los alumnos pusieron en escena algunas de las técnicas que aprendieron a través de esta actividad convocada bajo el título “Luces y sombras”, en la que los participantes han conocido recursos expresivos aplicados a la prevención, y han experimentado la capacidad del taller de clown para desarrollar y potenciar habilidades sociales, la alta autoestima, o la afectividad.

Ésta y otras iniciativas incluidas dentro del programa *Ciudades ante las Drogas*, busca fomentar actividades de ocio y tiempo libre entre los jóvenes, al mismo tiempo que pretende reducir, prevenir o evitar el consumo de sustancias tóxicas, ya que se trabajan temas relacionados con la prevención.

El delegado de Servicios Sociales, Francisco Martín Bejarano, señaló que el programa *Ciudades ante las drogas* continúa hasta el mes de junio con distintas iniciativas como el Taller de Monólogos de Humor o el de Hip-hop que se celebran hasta el próximo 8 de marzo.

Además, el responsable municipal adelantó que en las próximas fechas se pondrán en marcha talleres como el de Iniciación a la Magia, el de Orientación Medioambiental o el de Capoeira, en los que los jóvenes interesados pueden inscribirse de modo gratuito en sus centros educativos o en la Casa de la Cultura y la Juventud.

Rota, 3 de marzo de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es